

De panelista en Sin Filtros a la Gobernación de la RM: Demócratas apuesta por Alemparte para competir con Claudio Orrego

El Ciudadano · 6 de abril de 2024

Luego de ratificar al panelista y exfalangista como candidato a gobernador regional por Santiago, la senadora Ximena Rincón aseguró que "la ciudadanía tendrá una alternativa de centro". ¿Coincides con los dichos de la exdemócrata cristiana?



Tal como hizo el Partido Republicano hace unos días, Demócratas presentó a sus candidatos de cara a las elecciones de alcaldes, concejales, gobernadores y consejeros regionales de octubre.

En esta oportunidad, la colectividad liderada por la senadora Ximena Rincón, informó, según detalló La Tercera, que suscribieron un acuerdo electoral con Amarillos, candidatos independientes y Sentido Común, partido político fundado por exintegrantes de la Democracia Cristiana (DC), Chile Vamos y del Partido Regionalista Independiente (PRI) que aún no cumple dos años de existencia.

En la actividad, además de aclarar dudas respecto a un posible apoyo a Sebastián Sichel y Jaime Bellolio como candidatos a las comunas de Santiago y Providencia, respectivamente, la exfalangista anunció que el vicepresidente de Demócratas, Gabriel Alemparte, competirá frente a Claudio Orrego por la Gobernación de la Región Metropolitana.

Esta elección sería la primera a la que se someterá el abogado y lobista, Gabriel Alemparte. Pese a que gran parte de su carrera se ha desarrollado al interior de instituciones ligadas al Estado, nunca ha sido elegido democráticamente para ningún cargo.

La vida política de Alemparte

Alemparte militó por 19 años en la Democracia Cristiana hasta el quiebre definitivo del partido en 2020, además se desempeñó como jefe de campaña parlamentaria, fue asesor y jefe de gabinete en los ministerios de Transporte y Justicia, respectivamente.

En 2011 ingresó a la Municipalidad de Maipú bajo la administración del decé y actual presidente del partido, Alberto Undurraga, como Director Jurídico y Administrador Municipal, ejerciendo en ocasiones el cargo de alcalde subrogante.

Luego se desempeñó como director de la Dideco de Providencia, bajo la administración de la entonces alcaldesa, Josefa Errázuriz.

En 2014 se reencontró con Alberto Undurraga, quien fuera nombrado por la expresidenta Michelle Bachelet como ministro de Obras Públicas. En aquella oportunidad, ingresó a la cartera como jefe de Gabinete.

Fuente: El Ciudadano